



Pièces	<b>11 Pièces</b>
Superficie	<b>309 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>669</b>
Prix	<b>1 522 000 €</b>

## Les Adrets-de-l'Estérel Maison à vendre (83600)

Edifiée au coeur d'une nature préservée du massif de l'Esterel sur un terrain de 4079 m<sup>2</sup>. Cette propriété Palladienne de 309 m<sup>2</sup>, composée de 6 Chambres, 6 salles de bain / douche, 2 salons vue mer... Offre de beaux volumes et de nombreuses possibilités d'aménagements. Bordée de nombreux espaces de détente sur les terrasses entourant la villa, invitant à la contemplation des différents paysages. Sa généreuse piscine entourée d'une terrasse confortable et au calme, bénéficie d'une vue spectaculaire panoramique à 270°, pleine vue mer, Esterel et ses roches rouges. Un appartement indépendant, ainsi ...

*Built in the heart of the unspoilt nature of the Esterel Massif on 4079 m<sup>2</sup> of land. This 309 m<sup>2</sup> Palladian property comprises 6 bedrooms, 6 bath/shower rooms, 2 living rooms with sea views... It offers spacious accommodation and numerous possibilities for conversion. The terraces surrounding the villa offer plenty of space to relax and contemplate the different landscapes. Its generous swimming pool, surrounded by a comfortable, peaceful terrace, enjoys a spectacular 270° panoramic view of the sea and Esterel and its red rocks. An independent flat and a 110 m<sup>2</sup> garage complete this exceptional ...*

## LES ADRETS IMMOBILIER

42 - PLACE DE LA MAIRIE - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

